

## 9月28日（金）きれいな青空

朝夕は随分涼しくなりましたが、日中は教室内の気温も上がり、授業中は扇風機が活躍しています。

各教室の授業を見ながら、ふと空を見上げるときれいな青空が広がっていました。明日は“中秋の名月”が期待できそうです。



\*\*\*\*\*

## 9月27日（木）南校舎4階の改修工事終了

耐震改修工事による南校舎（正門側）4階の改修が完了しました。4階には美術室・生徒会室・学年室があり、どの部屋も床をすべて張り替え、さらにはロッカーなどの建具もすべて新品に入れ替えました。



これからも気持ちよく学習に励むことができることでしょう。

\*\*\*\*\*

## 9月26日（水）プロも顔負け！

金工室に入ってみると、2年生が技術の時間に文鎮を作成していました。



“万力（まんりき）”に材料をはさんで、自分で考えたデザインにもとづいてヤスリで根気強く削ります。

左写真はS君の作品です。まだ未完成の段階ですが、プロも顔負けする位の力作です。

\*\*\*\*\*

## 9月25日（火）暑さ寒さも彼岸まで

ここ数日間、まだまだ昼間は気温が高くなりますが、朝夕は空気がヒンヤリとして、とてもしのぎ易くなりました。



牛田中学校の法面には、秋を告げるコスモスの仲間も咲き、登下校する子ども達をやさしく見守っています。

\*\*\*\*\*

## 9月24日（月）脱靴場の移転完了

耐震改修工事の関係で、1・3学年の脱靴場を教室から離れた体育館下に移動していましたが、工事終了に伴い、元の場所へ移転しました。



約1年間、教室から離れていたため不便でしたが、今日からは教室に近くなり、少し楽になったことでしょう。

\*\*\*\*\*

## 9月21日（金）下校時の挨拶運動

部活動を終了して、担当の部活動毎に正門付



近で挨拶運動を行っています。

「さようなら！」明るい声が響きます。

日没時刻が徐々に早まり、6時前には薄暗くなっています。気をつけて帰りましょう。

\*\*\*\*\*

### 9月20日（木）耐震改修工事の検査

本日、広島市の営繕部設備課の方が来られて、耐震改修工事の状況をきめ細かくチェックをされました。7～9月の間は猛暑のうえ、工事の音等で学習に集中しにくい状況でしたが、生徒の皆さんはよく頑張りました。いよいよ9月24日（月）には竣工検査を受けて、終了となります。あともう少しですね。



\*\*\*\*\*

### 9月19日（水）売店に亀仙人！？

牛田中学校の売店には亀仙人が住んでいて、生徒のみんなが売店に来てくれるのを待っています…と言っても、フィギュアの亀仙人です。

休憩時には沢山の生徒が売店に来ては、楽しそうに亀千人を眺めています。



\*\*\*\*\*

### 9月18日（火）授業研究（1年英語）

3校時、広島市教育委員会から小田指導主事をお招きして、1年4組において英語の授業研究を行いました。

宮本先生と茶置先生によるTT（チームティーチング）の授業でしたが、「He likes～. 彼は～が好きです。」のように、三人称現在単数形の学習をしました。



小田指導主事からは、「生徒が落ち着いて学習に集中している。」「協力して学びあう姿勢が定着している。」とほめていただきました。

\*\*\*\*\*

### 9月14日（金）合唱祭の取組開始

10月26日（金）の合唱祭にむけて、各学級の取組が本格的に始まりました。

6時間目の学級活動の時間に校内を歩いてみると、教室だけではなく、廊下や階段にも美しい歌



声が響いていました。

合唱祭当日が大変楽しみです。

\*\*\*\*\*

### 9月13日(木) 玄関前の整備

耐震改修工事もほぼ終了し、校舎の玄関前のロータリー付近もきれいに片付けました。

残暑が厳しく、暑い日が続いていますが、本校の酒井技術指導員、宮原技術員が二人で協力しながらロータリーの芝生の整備をしていただき、すっかり綺麗になりました。ありがとうございました。



\*\*\*\*\*

### 9月12日(水) 授業参観(道徳)

本校では、平成21年度から広島市教育委員会の指導のもと、「規範性を育むプログラム」の開発・実践を先行的に行い、「知・徳・体を兼備した生徒の育成」に努めています。

本日は、保護者の皆さんだけではなく、地域の皆さんや小学校・高等学校の先生方にご案内をし、道徳の授業参観を行いました。



3年3組では、市内の中学校の先生方を対象として、市教委による研修講座も開かれ、多数の皆さんにご来校していただきました。ありがとうございました。

\*\*\*\*\*

### 9月11日(火) 生徒朝会

夏休みを挟んで二ヶ月ぶりとなる久しぶりの生徒朝会です。牛田中学校では当たり前のこととして定着していますが、先生方の指示もなく生徒会執行部が中心となり生徒だけで集合・整列をし、朝会の企画・運営を行っています。



今日は、朝の読書活動やボランティア活動への積極的な取組への表彰や、いじめ問題への呼びかけが行われました。

朝会が終わると、短時間ですが生徒会執行部で反省会を行います。

\*\*\*\*\*

### 9月10日(月) ルソン島支援の日

毎月「ルソン島支援の日」には、生徒会の呼びかけにより再利用できる衣類等の物品を持ち寄り、ルソン島に送っています。ルソン島に送られた物資は現地で競売にかけられ、そ



の売上金により木の苗が植えられ、「牛田の森」で大切に育てられています。

\*\*\*\*\*

### 9月8日（土）創立50周年記念同窓会

本校は昭和37年4月に開校し、今年は創立50周年を迎えました。その記念同窓会が午後5時からの総会に引き続いて行われました。

この総会・同窓会は第一期卒業生の皆さんの呼びかけにより、約2年間のきめ細かい準備を経て開催されました。

現在、RCCテレビ・ラジオ等で活躍中の桑原しおりさんの素晴らしい司会のもとで、趣向が凝らされた楽しい同窓会となりました。詳しくは後日、同窓会ホームページに掲載されますので、ご期待ください。



\*\*\*\*\*

### 9月7日（金）部活動再開

3日間の前期期末テストが終了しました。

久しぶりに、グラウンド、体育館、教室等で部活動が再開され、元気な歓声が校内に響きました。

残暑が厳しく、暑い日々が続いていますので、体調管理には十分気をつけましょう。



\*\*\*\*\*

### 9月6日（木）脱靴場の再設置工事

校舎の耐震改修工事に伴い、1・3学年の脱靴場を体育館下に移動させていましたが、再び元の位置に設置する工事が始まりました。

1・3学年の皆さんには不自由な思いをかけたのですが、約2週間後には脱靴場所が完成予定です。もうしばらく我慢をしてください。



\*\*\*\*\*

### 9月5日（水）前期期末テスト

今日から三日間、前期期末テストです。

この数日間は、朝夕の風に秋を感じるようになりましたが、各教室に入ってみると、室温計は30℃近くあり蒸し暑さを感じます。しかし、どの顔も真剣そのもので、テストの問題用紙に一生懸命向かっていました。



どの学年の生徒にとっても大事なテストですが、三年生にとっては進路選択に向けて特に重要なテストとなります。

暑さに負けずに、頑張ろう！応援しています。

\*\*\*\*\*

### 9月4日（火）牛田新町交通マナー指導

今回で四回目となる交通マナー指導です。

牛田新町集会所に東警察署交通一課、交通安全運動推進隊をはじめとして、社会福祉協議会等の地域の方々がたくさん集合し、打ち合わせをした後、新町地区の中をそれぞれ分担して登校する子どもたちへの声かけを行いました。

「おはようございます！」「いってらっしゃい！」の声をかけると、元気なあいさつと明るい笑顔が返ってきました。



\*\*\*\*\*

### 9月3日（月）ALTの紹介

今日から新しいALT（外国語指導助手）ローマン・アダム・マグナイ先生を迎えました。

本校では一週間のうち、月曜日と火曜日の二日間ですが、生徒たちはネイティブスピーカーの先生から直接英語を学ぶことを大変楽しみにしています。



\*\*\*\*\*

### 9月1日（土）綱引き大会

東区PTA連合会親善スポーツ大会に牛田中学校PTA精鋭が参加しました。

一回戦は何とか勝利を飾ることができましたが、二回戦では善戦空しく、3位に輝いたチームに負けました。

ふだん使わない筋肉が痛くなるのでは？という心配も残りますが、とても爽やかな一日となりました。

